

# Was mir in der KMB heilig ist

Thesen zur Kernthemen der KMB-Funktionäre  
Dekanatskonferenzen, Herbst 2013, ca. 420 Teilnehmer.



- I) Die Mitglieder der KMB finden Sinn und Erfüllung in der Gemeinschaft unter Männern. Die KMB bietet ihnen einen Rückzugsraum, in dem sie ihre Anliegen und Fragen offen zur Sprache bringen können sowie in ihrem Mann-sein gestärkt werden.
- II) Männer haben ein Bedürfnis, sich über gesellschaftspolitische und (welt-)kirchliche Fragen auszutauschen. In der Männerrunde finden sie Gelegenheit unter Gleichgesinnten, ihre Standpunkte zu formulieren und zu überprüfen.
- III) Gemeinschaft braucht Rituale. Durch die gemeinsame Glaubenspraxis werden die Männer in ihrer christlichen Identität gestärkt.
- IV) Männer wollen ihre Spiritualität entdecken. Die Männergemeinschaft wird durch ein miteinander Feiern und Austausch von Glaubensfragen gestärkt.
- V) Männer wollen ihr Engagement konkret verorten. Die Mitglieder der KMB finden Sinn und Erfüllung in der Mitgestaltung des Pfarrlebens.
- VI) Damit Männer ihr Christ-sein im Alltag umsetzen können, braucht es eine Organisation. Die KMB ermutigt Männer ihr Christ-Sein öffentlich zu zeigen als Gemeinschaft, die den Einzelnen stützt.
- VII) Solidarität und Einsatz für eine gerechte Welt sind den Männern wichtig. Die KMB ermöglicht sich in konkreten Projekten für eine gerechte Welt zu engagieren.
- VIII) Die Männer sind stolz auf ihr entwicklungspolitisches Engagement und zeigen dies in der Öffentlichkeit. SEI SO FREI bietet Männern eine professionelle Möglichkeit, sich mit Anliegen der Entwicklungszusammenarbeit aktiv auseinanderzusetzen.